



Sergio Gutiérrez Luna rechazó “categóricamente” remover visados a diputados mexicanos



Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva en la **Cámara de Diputados**, rechazó categóricamente las manifestaciones del congresista estadounidense **Vicente Gonzalez**, así como su solicitud a los secretarios de Seguridad Nacional de su país sobre que le fueran **removidos los visados** de acceso a los integrantes del **Grupo de Amistad México-Rusia**.

A través de un comunicado difundido por medio de redes sociales, el presidente de la Cámara dejó en claro sus intenciones de **seguir trabajando de manera conjunta con el gobierno del país del norte**, pues, de acuerdo con el texto, “**la solicitud particular del legislador no representa la posición de Estados Unidos**”.